

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 30 décembre 2021

COVID-19 : LE GRAND EST ACCUEILLE DES PATIENTS DE LA REGION PACA

Alors que la région Paca connaît actuellement de fortes tensions dans ses services de réanimation du fait de la reprise épidémique, la région Grand Est a accueilli, ce jeudi 30 décembre, 2 patients en réanimation au Centre hospitalier régional de Metz-Thionville.

Au printemps 2020, les établissements de santé de la région Grand Est avaient pu bénéficier de la solidarité inter-régionale et internationale avec l'organisation d'évacuations sanitaires dans plusieurs régions de France, d'Allemagne, de Suisse, du Luxembourg et de l'Autriche, alors que les services de réanimation de la région étaient en très forte tension. En août 2021, plusieurs établissements de la région GE se sont mobilisés pour accueillir des patients des territoires en difficultés.

Aujourd'hui, bien que touchés par la reprise épidémique, les établissements de santé de la région GE, comme d'autres régions, s'inscrivent une nouvelle fois dans la solidarité nationale par l'accueil de patients Covid originaires de la région Paca.

Les Hôpitaux Universitaires de Marseille - AP-HM tiennent à remercier les familles pour ce choix difficile, saluent les équipes pour leur professionnalisme et la solidarité des Établissements du Grand Est dans la prise en charge de ces patients dans une période d'extrême tension hospitalière.

Les demandes de transfert des régions en difficulté sont réparties entre les régions par le Centre de crise sanitaire du Ministère des Solidarités et de la Santé. Coordinés par les Agences régionales de santé concernées, les transferts sont ensuite organisés sur décision médicale et selon l'état de santé du patient, en concertation entre les médecins de l'établissement d'origine, de l'établissement d'accueil et du SAMU, et avec l'accord préalable de la famille.

Le virus circule très activement. Il convient de respecter les mesures barrières en se protégeant, en protégeant les plus fragiles et de privilégier la vaccination.

Contact presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr